



学校教育目標

# 稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 8 23  
No.18

## 思い出いっぱいできた夏休み、そして、前期後半スタート

3 2 日間の楽しかった夏休みが終わり、今日から後期後半がスタートしました。各クラスからは、久しぶりに友達や先生と会えたことを喜ぶ子どもたちの元気な声が聞こえてきました。また、夏休み中に貴重な体験をして心身共に一回り成長した子どもたちの姿がとてもたくましく感じられました。

前期後半は、学習発表会やマラソン大会、なべっこ会などが予定されています。日常の教育活動に加え、このように大きな行事を通じて仙南小学校の子どもたちは、さらに成長していくことが期待されます。そのためにも全職員が全力で子どもたちの活動を支えていきますので、今後も保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 夏休み明け集会での代表者による発表



夏休みの思い出と前き後はんにがんばりたいこと 2年 ○○○○  
とてもたのしみにしていた夏休みもあっというまにおわりをむかえました。ここで、ぼくの夏休みの思い出を二つしようかします。

まずは、おうちの人やいとこと海に出かけたことです。みんなでなみにむかっておよいだり、もどされたりしてすごくワクワクしました。海でたべたスイカのあじはとてもおいしかったです。それからおぼんにしんせきのおうちに行って花火をしたことです。けむりがすごかったけれど、みんなできれいな花火を見られてうれしかったです。らい年の夏休みもいい思い出をたくさんつくりたいです。

そして、今日から学校がはじまりました。前き後はんにぼくががんばりたいことは二つあります。一つ目はマラソン大会です。たくさんれんしゅうして、じぶんの力を出せるようにがんばります。二つ目はかん字やけいさんの小さなミスをなくすことです。もんだいをといたら見なおしをしたり、いろいろなもんだいをといたりして力をつけていきたいです。

このもくひょうをもって、またみんなとたのしい学校生かつをしていこうと思います。



夏休みの思い出と休み明けの抱負 4年 ○○○○  
ぼくがこの夏休みで楽しかったことは、海やプールに行ってきたことたくさん泳いだことです。去年までは、あまり行けなかったけど、今年はたくさん行けました。長いきよりも泳げるようになり、泳ぐのがとくいになれたのでうれしかったです。

前期後半にがんばりたいことは勉強とサッカーです。勉強はこの夏休みは集中して取り組む時間が少なく急いでやってしまうことが多かったので、あせらず集中することを心がけて取り組みたいです。

サッカーは、4年生が少ないので3年生の手本となれるように声出しをいしきたいです。そして、相手に決められても気持ちで負けないプレーをして、最後まであきらめないし合を心がけてがんばりたいです。これで発表を終わります。



夏休みの思い出とがんばりたいこと 6年 ○○○○  
夏休みの思い出は、バンドフェスティバルに出場したことです。「魔女の宅急便メドレー」と「ミッキー・マウス・マーチ」を演奏しました。新しい楽器になったメンバーも、しっかり演奏していたので、私も負けないようにがんばりました。これまで練習してきた成果を出すことができたし、とても楽しく演奏できたのでよかったです。

親せきと久しぶりに会えたこともいい思い出です。親せきの子は、今3才で一緒にふるさと村に行ったりして遊びました。コロナでずっと会えなかったけど、久しぶりに会えたのでとても嬉しかったです。

次にこれからがんばりたいことです。一つ目は学習発表会です。小学校生活最後の学習発表会だし、最高学年として、全校のお手本となる演技をこなすにはいけないからです。二つ目は6年生として、全校をリードすることです。まずはあいさつをしっかりとしたいです。あいさつは人と人をつなぐとても大切なものだからです。気持ちのよいあいさつがひびきわたる仙南小学校にしたいです。それから、縦割り班の活動や委員会活動などで進んで活動し、よりよい学校にしていきたいです。

児童会テーマにある「ウルトラスマイル！」がたくさんかがやく仙南小学校になるように、がんばっていきたくたいです。これで私の発表を終わります。

### 新しい栄養教諭、○○○○先生の紹介



皆さんの給食を考えるお仕事をしている○○○○です。給食を楽しみにしている人も多いと思うので、皆さんが楽しめる給食時間になるようにがんばります。これからよろしくお願いいたします。

## ミズモの郷キャリアスクール 7月25日(火)

美郷町教育委員会主催の職場体験活動「ミズモの郷キャリアスクール」が行われ、5・6年生の子どもたちが参加しました。美郷町内の企業や事業所様のご協力により、子どもたちは数名ずつのグループになり、いろいろな仕事を体験することができました。

給油所の仕事を体験した3人は、洗車作業のお手伝いをしたり、給油を終えたお客様を礼儀正しくお見送りしたりしました。

家庭や学校では決してできない貴重な体験の場を提供していただいた企業や事業所の皆さま、本当にありがとうございました。



給油所の仕事を体験

## P T A 専門部の皆さん、夏休み中もお世話になりました。

夏休みのプール開放監視員として体育部の皆さんにプールサイドで子どもたちを見守っていただきました。おかげで、低学年から高学年まで安心してプールの時間を楽しむことができました。(7月24日～7月31日)

P T A 整備部の皆さんによる通学路清掃と校内整備作業が行われました。作業が始まった時の気温は約35℃。そのような猛暑の中、熱中症に気をつけながら校門付近の通学路を中心にごみ拾いをさせていただきました。また、校内では、体育館とその廊下を中心に、クモの巣払いや床掃除などが行われました。おかげで、通学路も体育館もこれまで以上にきれいになりました。(8月18日)



夏休みプール開放



通学路清掃



体育館清掃

## ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

小田島工務店の皆さんが、校舎前庭周辺の除草作業をしてくださいました。とても暑い日でしたが、刈り取った草も丁寧に集めて除去していただき、大変気持ちよい前庭になりました。(8月4日)



除草中の小田島工務店の皆さん



完成したバルーンアートと〇〇さん

1階ホールの思いやりの木の両側にバルーンアートが登場しました。金沢地区の〇〇さんによる作品で、夏休み明けに登校してくる子どもたちを元気にしたいと、暑い中、汗を拭きながら風船を膨らませ、大きなひまわりのバルーンアートを制作してくださいました。(8月22日)

## 千駄木小学校交流について 8月29日(火)

昨年に引き続き、東京都千駄木小学校5年生16名と先生方4名が来校して交流します。当日は、東京都文京区長さん、島根県津和野町長さん、美郷町長さんも交流を視察するために来校します。

- |   |   |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> <li>・4校時・給食</li> <li>・清掃・ワクワクタイム</li> <li>・5校時</li> <li>・さようならの会</li> <li>・19:00～</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>5年生と交流</li> <li>縦割りグループで交流</li> <li>全校で歓迎集会</li> <li>5年生と交流</li> <li>歓迎打ち上げ花火</li> </ul> |
|---|---|

\*千駄木小学校の皆さんは、30日は農家民宿の吉方さんやJA仙南支部の皆さんのご協力により、野菜収穫体験等を行う予定です。

## 歓迎打ち上げ花火について

打ち上げ時刻 19:00 場所 ワクアスグラウンド

7月14日に5年生が総合の学習でお世話になった美郷町の大久保さん(大久保煙火製造所)による千駄木小学校の皆さんを歓迎する花火が打ち上げられます。5年生の希望者は千駄木小学校の5年生と一緒にカウントダウンに参加します。他の学年の人も見ることができますので、5年生も含め、保護者同伴でワクアス駐車場に集まってください。

## がんばりました おめでとう!

7月23日(日)に秋田市ミルハスで行われた秋田県小学生バンドフェスティバルにおいて、スクールバンドの皆さんが「魔法の宅急便メドレー」や「ミッキーマウス・マーチ」の素晴らしい演奏を披露してきました。

○第30回秋田県小学生バンドフェスティバル  
優秀賞・マジカルミュージック賞 仙南小学校スクールバンド部

